
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00032            DEL  09/04/2019 

 

OGGETTO :    ISTITUZIONE "MERCATO DI CAMPAGNA AMICA 2019" C/O LARGO 

DUE GIUGNO DI GIOVEDI'  E PIAZZETTA GIARDINO DE BELLIS DI MARTEDI' DA 

APRILE A GIUGNO 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 9 del mese di aprile, alle ore 12:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola NO  11 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 CARONE Sig. Claudio NO  12 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 ROMITO Sig. Fabrizio NO 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
6 LATERZA Sig.ra Stefania NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
7 LISCO Sig. Giacinto SI  17 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
8 MARI Sig. Luigi SI  18 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

9 MIOLLA Sig. Giovanni SI  19 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 
10 NATALE Sig. Francesco NO  20 TROISI Sig. Luca SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 



 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola Amoruso Claudio Carone Stefania Laterza Francesco Natale Fabrizio Romito Luigi Schirone  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

OGGETTO: ISTITUZIONE "MERCATO DI CAMPAGNA AMICA" 2019 LARGO 2 GIUGNO 

LATO VIALE DELLA REPUBBLICA, OGNI GIOVEDÌ DEI MESI DA APRILE A GIUGNO E 

PIAZZETTA GIARDINO DE BELLIS, OGNI MARTEDI DEI MESI DA APRILE A GIUGNO. 

 

 Il Presidente Avv. Andrea Dammacco, introduce il punto e da la parola alla Consigliera 

Salemmi che sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio 2, riferisce quanto 

segue. 

   

 "Ai sensi dell'art. 54  del vigente Regolamento sul Decentramento amministrativo istitutivo 

dei Municipi, 

"I Municipi esercitano funzioni delegate nelle seguenti materie, in quanto di rilevanza del 

Municipio e nei limiti dell’ambito territoriale di riferimento nel rispetto dei regolamenti e degli atti 

di programmazione comunale:  

a) Commercio, artigianato e mercati: 

a.1 Rilascio delle autorizzazioni al commercio ambulante in forma itinerante (tipo B).  

a.2 Mercati saltuari:  

- istituzione;  

- ubicazione e spostamento;  

- determinazione delle categorie ammesse in ciascuna area;  

- criteri oggettivi per l’assegnazione dei posteggi.  
 

 Tra le funzioni consultive, poi, ai sensi dell’art. 55 del Regolamento sul Decentramento 

amministrativo istitutivo dei Municipi: 

... Omissis… 

Il Consiglio del Municipio esprime pareri obbligatori sulle seguenti materie:  

...Omissis… 

g) piani commerciali; 

… Omissis… 

Il Consiglio del Municipio esprime altresì parere obbligatorio e vincolante:  

… Omissis… 

istituzione, ubicazione e spostamento di mercati. 

...Omissis… 

Il parere è richiesto dalla Ripartizione proponente ai Municipi sulla proposta di deliberazione, 

prima che la stessa inizi l’iter per l’approvazione in Consiglio Comunale.” 

 

 In data 4 marzo 2019 con prot. n. 65853 e 65858 sono pervenute le richieste corredate di 

piantine, da parte del Direttore della Coldiretti di Bari – Sig. Angelo Corsetti e del Presidente Sig. 

Savino Muraglia, per l'occupazione di suolo pubblico, nonchè di patrocinio gratuito, per la 

realizzazione di due manifestazioni mercatali con vendita diretta di prodotti agricoli denominata 

"MERCATO DI CAMPAGNA AMICA", da tenersi una nel piazzale antistante Largo 2 Giugno lato 

viale della Repubblica, ogni giovedì dei mesi da aprile a giugno dalle ore 14,30 alle ore 21,30, e 

l'altra da tenersi nella Piazzetta Giardino De Bellis ogni martedì dei mesi da aprile a giugno dalle 

ore 14,30 alle ore 21,30 con installazione di 15 Gazebo di mt. 3X3 ed Gazebo per attività sociali, 

nonchè n. 2 bagni chimici di mt. 1X1 per ogni manifestazione; 

 

 Nell'ambito dell'istruttoria condotta dall'ufficio ed a seguito della corrispondenza 

intercorsa tra la Direzione del Municipio 2 e quella della Ripartizione Sviluppo Economico, 

(nota 187600 del 11.7.2018 agli atti dell'ufficio) la Ripartizione dichiara che è il Municipio a 

dover trattare la richiesta della Coldiretti, ritenendo, inoltre ...l'attività di vendita svolta da 

produttori agricoli e loro associazioni non costituisce attività commerciale, giusta L.R. 24/2015 

art. 1 comma 3 lett. c).   ..." 



 

 

 Obiettivi del progetto: 

Il progetto è rivolto prioritariamente ai cittadini del secondo municipio ed esteso a tutti i cittadini 

baresi e dei paesi limitrofi, nassce dalla piena consapevolezza che un processo di valorizzazione 

territoriale deve basarsi sulla promozione delle eccellenze ottenute nel territorio interessato e si 

propone l'obiettivo di sponsorizzare e salvaguardare: 

 la ricchezza del patrimonio agroalimentare regionale; 

 i metodi di produzione tradizionale; 

 gli antichi sapori: 

 la sana alimentazione; 

 la tutela del paesaggio e dell'ambiente. 

 

Il soggetto organizzatore, poi, COLDIRETTI di BARI, richiede con i progetti allegati anche 

il patrocinio del MUNICIPIO 2. 

 

 L'ufficio ha richiesto alla Ripartizione IVOP e Mobilità ed alla Ripartizione Polizia 

Municipale il parere di competenza per l'insediamento del mercato nella posizione sopra indicata e 

meglio specificata nella planimetria allegata; 

 

 La III^ commissione Consiliare riunitasi il giorno 26 marzo 2019 ha espresso il proprio 

parere favorevole, come da verbale allegato agli atti dell'ufficio. 

 

 Il Consiglio, quindi, si dovrà esprimere sulla volontà e l'utilità di istituire i Mercati di cui al 

progetto presentati dalla Coldiretti di Bari ed allegati al presente atto quali parti integranti e 

sostanziali. 

 

Dato atto dell’ insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di interesse, si 

rimette al Consiglio la proposta di che trattasi per le determinazioni da adottarsi in merito.  

 

Aperta la discussione, registrata a parte, intervengono i Cons. Carone e Ruggiero. 

 

Nel corso del dibattito entra alle ore 12,33 il Consigliere Carone (Consiglieri presenti n. 15/20) 

e alle ore 12,35 il Consigliere Romito (Consiglieri presenti n. 16/20) 

 

Chiusa la discussione, il Presidente pone ai voti la proposta, 

   

IL CONSIGLIO MUNICIPALE     

 

UDITA la relazione della Consigliera Salemmi sulla base dell'istruttoria condotta dagli uffici del 

Municipio;  

VISTO il parere espresso della competente Commissione consiliare municipale agli atti;  

VISTO il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi;  

VISTO il D. Lgs. 267/00;   

 

PRESO ATTO  che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, ai sensi degli artt. 49 e 151 D.lgs. 

267/2000, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali non vanno espressi i pareri di cui 

all’art.49 co 1 del D.lgs. 267/2000; 

 

 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 



 

 

 

D E L I  B E R A   

 

1. ISTITUIRE, per le motivazioni in narrativa esplicitate e qui integralmente richiamate, i mercati 

settimanali temporanei del martedì e giovedì denominati "MERCATO DI CAMPAGNA AMICA" 

dal mese di aprile a tutto il mese di giugno 2019 dalle ore 14,30 alle ore 21,30 con vendita di 

prodotti agricoli, come organizzato dalla COLDIRETTI DI BARI secondo il progetto allegato quale 

parte integrante e sostanziale del presente atto, a condizione che il parere della Ripartizione Polizia 

Municipale e della Ripartizione Traffico siano positivi e non vi siano motivi ostativi ; 

 

2. CONCEDERE il Patrocinio gratuito all'iniziativa e l'utilizzo del logo del Municipio 2 da apporre 

sulle locandine, striscioni e/o ogni altro supporto pubblicitario dell'iniziativa; 

 

3. DARE ATTO che i mercati di cui sopra occuperanno uno l'area antistante Largo 2 Giugno lato 

viale della Repubblica e l'altro Piazzetta Giardino De bellis e che la Coldiretti dovrà munirsi di tutte 

le autorizzazioni e permessi necessarie; 

 

4. DARE ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di 

interesse; 

 

5. DARE MANDATO alla Direzione del  Municipio 2 di trasmettere il presente atto agli interessati 

e porre in essere tutti gli adempimenti amministrativi inerenti la manifestazione, in particolare 

l'occupazione di suolo pubblico. 

 

 

Di seguito,  il Presidente  propone l’immediata eseguibilità del  presente provvedimento 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

aderendo alla suddetta proposta, 

D E L I B E R A 

 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile  ai sensi dell’art. 134, del D.to 

Lgs. 267/00. 
 

 



 

 
OGGETTO: ISTITUZIONE “MERCATO DI CAMPAGNA AMICA  2019” C/OLARGO 2 GIUGNO 
DI GIOVEDI E PIAZZETTA GIARDINIO DE BELLIS DI MARTEDI DA APRILE A GIUGNO 

   
 

   SCHEDA VOTANTI 
   

  DELIBERAZIONE 
 

 

DAMMACCO X 

     

AMORUSO = 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

LATERZA = 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE = 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE = 

SIMONE X 

TRAVERSA X 

TROISI X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 16  CONSIGLIERI. 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ISTITUZIONE “MERCATO DI CAMPAGNA AMICA  2019” C/O LARGO 2 GIUGNO 
DI GIOVEDI E PIAZZETTA GIARDINIO DE BELLIS DI MARTEDI DA APRILE A GIUGNO 
 

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

CON VOTI UNANIMI 

 

espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA  



 

 
OGGETTO: ISTITUZIONE “MERCATO DI CAMPAGNA AMICA  2019” C/OLARGO 2 GIUGNO 
DI GIOVEDI E PIAZZETTA GIARDINIO DE BELLIS DI MARTEDI DA APRILE A GIUGNO 

   
 

   SCHEDA VOTANTI 
   

  IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 
 

 

DAMMACCO X 

     

AMORUSO = 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

LATERZA = 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE = 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE = 

SIMONE X 

TRAVERSA X 

TROISI X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 16  CONSIGLIERI. 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: ISTITUZIONE “MERCATO DI CAMPAGNA AMICA  2019” C/O LARGO 2 GIUGNO 
DI GIOVEDI E PIAZZETTA GIARDINIO DE BELLIS DI MARTEDI DA APRILE A GIUGNO 
 

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

CON VOTI UNANIMI  espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA  
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 05/04/2019 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Umberto Ravallese) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore 

Buongiorno a tutti. Consiglieri  in aula. Ore 12.30. 

Amoruso: assente, Carone assente, Colapietro presente, 

Damiani presente, Di Pantaleo presente, Laterza assente, 

Lisco presente, Mari presente, Miolla presente, Natale 

assente, Patruno assente, Putignano presente, Rella 

presente, Romito assente, Ruggiero presente, Salemmi 

presente, Schirone assente, Simone presente, Traversa 

presente, Troisi presente. 13 presenti più il Presidente.  

 

Presidente  

Grazie Direttore, verificata la presenza e il numero legale 

dichiaro aperta la seduta. Primo punto all’ordine del 

giorno: proposta di deliberazione n. 2019-402 n. 5 avente 

ad oggetti istituzione, mercato di campagna Amica 2019, 

presso Lardo Due Giugno di Giovedì e piazzetta di piazzale 

De Bellis martedì da aprile a giugno. Relaziona il 

presidente della commissione commercio Giovanna Salemmi. 

 

Cons. Salemmi 

No, ho già una copia, grazie. Giovanna Salemmi, Decaro 

Sindaco.  Allora, la Coldiretti in data 4 marzo 2019 ha 

richiesto al nostro municipio, la possibilità di 

occupazione di suolo pubblico, il patrocinio gratuito per 

un’iniziativa che noi già conosciamo attraverso il mercato 

di campagna Amica, nei due siti individuati come da 

planimetria che sono Largo Due Giugno e Piazzale De Bellis. 

Queste manifestazione mercatali, dove oltre alla vendita di 

prodotti a km 0, che hanno l’obiettivo proprio di 

valorizzare il territorio e promuovere i prodotti del 

nostro patrimonio agroalimentare regionale, sono sempre 

animati da attività laboratori ali, degustazioni, per far 

conoscere ai cittadini del nostro territorio quelli che 

sono anche i prodotti di stagione che vengono, appunto, 

coltivati nelle campagne dell’hinterland barese e comunque 

della regione. I luoghi prescelti per questo tipo di 

attività sono Largo Due Giugno sul lato di Viale della 

Repubblica così come è stato istituito per il periodo 

natalizio e i questo luogo l’attività mercatale dovrebbe 

svolgersi ogni giovedì dal mese di aprile, quindi appena 

sarà possibile, anche se le richieste partivano da marzo, 

in realtà dalla prima data utile di aprile fino a giugno o 

comunque fino al completamento massimo delle dodici 

giornate. Si realizzerà dalle ore 14.30 alle 21.30. Mentre, 

l’altro mercatino si terrà in piazzetta De Bellis, il 

martedì sempre nello stesso periodo, quindi una volta a 

settimana, sempre dalle 14,30 alle 21.30. Verranno 

installati su entrambi i siti individuati, circa quindici 

gazebo della misura 3x3. La commissione a riguardo, 

riunitasi il 26 marzo, ha espresso parere favorevole 

all’unanimità dei presenti. Grazie.  
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Presidente 

Grazie consigliere Salemmi. La discussione è aperta, ci 

sono interventi? Carone.  

 

Cons. Carone 

Buongiorno a tutti, Carone Movimento 5 stelle. Ho votato 

anch’io questa semplice delibera che vede la promozione di 

alcuni prodotti tipici del nostro territorio. È un semplice 

mercatino che vede l’esposizione da parte di Campagna 

Amica, dei prodotti tipici, come dicevo, del nostro 

territorio. Ho votato, come dicevo, favorevolmente, però, 

volevo fare un semplice appunto, che noi con questa 

delibera ci facciamo semplicemente promotori di quella che 

è un’iniziativa, in sostanza, di un’altra associazione e 

questo, mi spiace sottolineare, è davvero ben poco rispetto 

a quello che poteva fare una commissione cultura con le 

proprie delibere, sia con quest’ultima e sia in tutti 

questi ben cinque anni passati insieme, perché in sostanza, 

come dicevo, si tratta di essere dei semplici promotori 

dell’iniziativa di altri, quindi in sostanza non c’è nulla 

di prodotto da questa commissione, con delle specifiche, 

come chiesto da me personalmente, con l’esposizione, 

degustazione di prodotti tipici, cioè creare un’identità 

nel nostro municipio riguardo i nostri prodotti tipici, si 

tratta di un semplice mercato, in sostanza, come ce ne sono 

tantissimi altri. E va bene eh, lo ripeto qui, va bene 

perché comunque, come si suol dire, se non possiamo avere 

un giardino ben colto, ma almeno abbiamo delle margherite, 

va bene. Quindi ho votato favorevolmente però ripeto, 

rispetto ai cinque anni e a tutte le commissioni svolte dai 

consiglieri di municipio della mia commissione, mi pare 

davvero ben poco e si potevano fare, produrre tantissime 

cose, però, a quanto pare questa commissione, pur 

riunendosi giornalmente, riesce semplicemente a promuovere 

delle iniziative di altre associazioni. Grazie.  

Presidente  

Grazie consigliere Carone, vi sono ulteriori interventi? 

Nessuno, consigliere Ruggiero, in extremis. 

Cons. Ruggiero 

Pierpaolo Ruggiero, Forza Italia. Buongiorno a tutti. 

Allora, io approvo favorevolmente quest’iniziativa, noi 

come Forza Italia siamo sempre molto disponibili alle 

iniziative che vadano a incrementare il commercio. 

Evidentemente, come ha detto il collega Carone, visto che 

siamo quasi ai saluti, si poteva fare di meglio e di più, 

ma questo sempre nella vita, ci mancherebbe altro, magari 

anche se ce ne fosse data la possibilità come municipi, di 

esprimere in maniera importante il nostro ruolo e non 

relegarci al margine delle decisioni. Quella di Campagna 

Amica è comunque un’iniziativa importante che va 
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supportata, che vede più location nel nostro municipio con 

un orario piuttosto importante, perché dalle 14.30 alle 

21.30, quindi, sono giornate peraltro pomeridiane, quindi 

non va a fare concorrenza ai mercati mattutini, 

giornalieri, prevede, mi pare di capire, anche la presenza 

di prodotti biologici, quello che in effetti da un po’ 

mancava, essendo venuto meno il mercato..., che io 

apprezzavo notevolmente, che purtroppo non è stato 

riproposto, ma spero nella continuità del lavoro 

municipale, che la cosa venga ripresa, perché la ritengo e 

la ritenevo, di importante impatto sia ambientale, sociale, 

ma anche dal punto di vista agroalimentare e 

dell’educazione alimentare che bisogna diffondere nel modo 

più importante possibile in questo momento in cui abbiamo 

problemi con i pesticidi, malattie di ogni genere, problemi 

nelle aree industriali e quindi importante che ci siano 

questi mercatini che vadano a rilanciare il prodotto 

biologico, non il prodotto industriale, il prodotto dei 

supermercati. Quindi, sono importanti, ripeto, aldilà delle 

possibilità lavorative che noi dobbiamo, evidentemente 

incentivare, il commercio a Bari non vive un buon momento, 

ma farsi due passi nel nostro quartiere ma sia nei locali 

commerciali più piccoli, fino anche ai mercati importanti 

come quello di Santa Scolastica, comunque, che 

evidentemente non vivono oggi un momento importante, e 

quindi mi pare azzeccata la scelta di porre questo mercato 

negli orari pomeridiani, perché appunto, ripeto, non fa 

un’ulteriore concorrenza anche alle attività, concorrenza 

che ben venga sempre, però voglio dire, certamente a 

vantaggio dei fruitori ma che non deve portare poi alla 

miseria dei commercianti. È bene, questo è un momento, 

dicevo, delicato, dove purtroppo, le serrande, più che 

alzarsi, si abbassano, si abbassano inesorabilmente, non 

c’entra nulla, ma insomma ricordo la morte del negozio 

Regno dei Bimbi, che per tutti noi che siamo stati 

ragazzini quarant’anni fa o qualcuno non era neanche nato, 

quelli più giovani no, ovviamente, ha espresso per noi un 

punto di ritrovo importante, e purtroppo per via di una 

serie di problematiche legate agli acquisti online, di 

internet, ma anche, probabilmente, a un piano di commercio, 

perché quello che manca oggi all’amministrazione sono delle 

visioni d’insieme della mobilità, del commercio e di 

quanto, voglio dire, potrebbe rendere migliore la nostra 

città. Vabbe, comunque, a ogni buon conto, ripeto, tornando 

all’oggetto del nostro voto odierno, io direi che il 

progetto che stiamo andando ad approvare, vada senz’altro 

approvato e quindi invece, sotto questo punto di vista non 

condivido l’idea del collega Carone, che invece dice che si 

approva, questo è un caso in cui il progetto è sostanzioso, 

interessante e interessa sicuramente i cittadini del nostro 

municipio, quindi è bene approvarlo. Certo, ripeto, ma su 
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questo invece condivido, si poteva fare qualcosa di più di 

meglio, ma questo ci auguriamo che possiamo farlo tutti 

insieme ancora una volta. Grazie, buona giornata.   

Presidente  

Grazie consigliere Ruggiero, vi sono ulteriori interventi? 

Nessuno. Poniamo in votazione la proposta di deliberazione 

n. 2019-402 n.5 avente ad oggetto: istituzione mercato di 

Campagna Amica 2019. Chi è favorevole? L’unanimità. Non vi 

sono contrari, non vi sono astenuti, la proposta di 

deliberazione è approvata. Chiedo di votare l’immediata 

eseguibilità per dar modo di porre in essere gli 

adempimenti amministrativi. Chi è favorevole? Come sopra, 

unanimità, non vi sono astenuti e contrari, approvata 

l’immediata eseguibilità della delibera.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

02/05/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 02/05/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 02/05/2019 al 16/05/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 17/05/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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